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 3 

Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e sete reuniram-se, às 10:00 horas, na 4 

Escola Estadual Américo Lopes, localizado na rua Cateti s/nº - Eugenópolis –MG, os 5 

membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e 6 

Muriaé - COMPÉ. A reunião foi aberta às 10:15h pelo Sr. Manoel Otoni Neiva , Presidente 7 

do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé, com a 8 

presença de 14 (quatorze) membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes 9 

Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé, entre Titulares e Suplentes (conforme relação de 10 

presença no final desta Ata) e 15 (quinze) convidados , conforme relação também 11 

apresentada ao final da mesma. Aberta a reunião, o presidente agradeceu a presença de 12 

todos e submeteu a ata da reunião do dia vinte e três de janeiro de dois mil e sete à 13 

aprovação do plenário, a qual foi aprovada sem nenhuma ressalva. Logo em seguida o 14 

presidente do CBH Pomba-Muriaé convidou o Sr. Renato Gomes, engenheiro do IEF - 15 

Carangola, para apresentar uma palestra sobre "Conservação de Nascentes em Propriedades 16 

Rurais".  Logo em seguida o presidente convidou a Sra. Maria Aparecida Borges Pimentel 17 

Vargas que fez sua palestra institucional. Em seguida foi convidada a Sra. Georgina Maria 18 

de Faria Mucci, para apresentar seu Projeto PROG-4 “Campanha para o uso Racional da 19 

Água na Bacia do Rio Paraíba do Sul”. As palestras despertaram grande interesse dos 20 

presentes que se manifestaram questionando e buscando esclarecimentos adicionais no que 21 

foram prontamente atendidos pelos palestrantes. A palestra sobre Conservação de 22 

Nascentes em Propriedades Rurais despertou tanto interesse que ficou marcada nova 23 

apresentação na próxima reunião do dia cinco de julho de dois mil e sete na cidade de 24 

Guarani. Após o termino das palestras o presidente da mesma abriu um espaço pra debates 25 

dos interessados. Ficou certificado o disposto no Regimento Interno, com a anuência de 26 

todos, que as próximas reuniões serão bimestrais, respeitando sempre um critério de 27 

alternância em relação aos locais das reuniões, para que haja sempre uma reunião na bacia 28 

do rio Pomba e outra na do Muriaé. E que a próxima reunião ocorrerá, provavelmente, na 29 

cidade de Guarani no mês de julho, na seqüência será em Fervedouro, no mês de setembro, 30 

depois em Dona Euzebia, no mês de novembro. Nada mais havendo a tratar, o Presidente, 31 



Sr. Manoel Otoni Neiva, agradeceu a presença de todos os membros do Plenário, dos 32 

demais convidados, e declarou encerrada a reunião tendo a presente ata sido lavrada por 33 

mim, Karina Pinheiro Riguete, 2ª Secretária deste Comitê, e assinada pelo Presidente do 34 

Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé, e por 35 

mim, Karina Pinheiro Riguete, 2ª Secretaria do Comitê da Bacia Hidrográfica dos 36 

Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé. 37 

 38 

Cataguases, 03 de maio de 2007. 39 

 40 

 41 

Manoel Otoni Neiva 42 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos rios Pomba e 43 

Muriaé. 44 

 45 
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Karina Pinheiro Riguete 47 

2ª Secretária do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos rios Pomba e 48 

Muriaé. 49 

 50 

 51 

LISTA DE PRESENÇA 52 

Membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos rios Pomba e 53 

Muriaé: 54 

Sebastião Vieira de Jesus, IEF – Instituto Estadual de Florestas; Carlos Romanhol Tavares, 55 

Prefeitura Municipal de Itamarati de Minas; Luiz Gonzaga Dias de Mendonça, Prefeitura 56 

de Guarani; Lúcia Helena Francisco Baldanza, Prefeitura Municipal de Muriaé; Celso 57 

Pereira Campos, Prefeitura Municipal de Eugenópolis; Manoel Otoni Neiva, CFLCL; 58 

Marco Antônio Pinto Barbosa representado por Carolina Brighenti Campos; Marco Aurélio 59 

Gomes de Souza, Companhia de Saneamento de Minas Gerais; Maria Aparecida Muruci 60 

Monteiro, representada por Gilberto Villas Campbell, DEMSUR – Departamento de 61 

Saneamento Urbano de Muriaé; Jonas Machado Pires, CBA – Companhia Brasileira de 62 



Alumínio; Karina Pinheiro Riguete, Consórcio da bacia do Rio Pomba; Georgina Maria de 63 

Faria Mucci, FUNCEC – Fundação Comunitária Educacional de Cataguases; Carolina 64 

Brighenti Campos, BIOCEP – Biologia da Conservação educação e Projetos Ambientais. 65 

 66 

Convidados: 67 

Maria Aparecida Borges Pimentel Vargas, AGEVAP; Talitta Guimarães, FIC – Faculdades 68 

Integradas de Cataguases; Guilherme do Carmo Silveira, FIC; Alice Rodrigues, FIC; 69 

Renato Gomes IEF; João Rafael Barbuto Cruz, Prefeitura de Eugenópolis; João Pinto, 70 

CMDRS; Pedro Paulo Henriques, CMDRS; Francisco Mota, CMDRS; Valdo Gedos, 71 

CMDRS; Fernanda Losque Reiff Pereira, Escola Queirozes – Eugenópolis; Maria das 72 

Graças Capobiango Verones, Secretária Municipal Educação de Eugenópolis; Armando da 73 

Mota; Prefeitura de Antônio Prado de Minas; Luiz Carlos da Rocha, Prefeitura Antônio 74 

Prado de Minas; Raymundo de Paula Alves, Prefeitura de Guarani. 75 


